

Le 26 décembre dans le ciel de Choignes était-ce un OVNI ?

Est Républicain
Hls Marne Libérée
25.01.85

Un phénomène aérien insolite a été remarqué mercredi 26 décembre dernier, peu avant Choignes à la sortie Sud-Est de la ville de Chaumont, par deux automobilistes. C'est ce que nous apprend le Groupe 5255 d'Enquête et de Recherche sur le phénomène OVNI, en nous demandant de lancer un appel aux témoins. Voilà plus d'un an que le ciel haut-marnais n'avait pas été le théâtre d'un tel phénomène. Mais loin de nous l'idée d'annoncer que les petits bonshommes verts sont de retour.

Vers 0 h 50 ce jour, peu avant Choignes, deux automobilistes circulant sur la nationale 417 en direction de Biesles remarquent sur la droite, à 160° d'azimut Sud-Est et à 10° d'hauteur angulaire, au-dessus de l'horizon Sud-Est, un phénomène aérien qui se présentait alors sous l'as-

pect visuel d'une sorte de « tube » ou « cylindre » rouge pâle. Vertical, immobile, sans mouvement apparent, ni bruit audible, ainsi se présentait l'objet.

Intrigués par cette présence inhabituelle, les deux témoins sortent de la voiture et l'observent durant une minute. Ils retournent à Chaumont alerter d'autres personnes. Dix minutes plus tard, ils reviennent avec deux amis équipés de jumelles et d'appareils photo, munis de téléobjectifs, mais plus rien. Le phénomène a disparu.

Depuis, le Groupe 5255 s'efforce de collecter les témoignages. M. Roger Thome, responsable du groupe explique : « Notre travail est de tenter de résoudre les énigmes liées aux observations de ces phénomènes.

Un tracteur qui travaille tardivement dans un champ, le phare d'atterrissage d'un avion en phase d'approche, un hélicoptère posé au sol ou évoluant à basse altitude, une manœuvre de sapeurs-pompiers ou de l'armée avec tir de fusées éclairantes, un ballon sonde météo ne sont pas des objets volants non identifiés ».

Aussi selon M. Roger Thome, une longue recherche s'impose, rigoureuse et sérieuse. Une classique confusion avec un engin ou aéronef militaire est toujours du domaine du possible.

Toute personne ayant remarqué le même phénomène ou pouvant donner des explications, peut s'adresser à M. Roger Thome, n° 6 La Pointerie, 55170 Ancerville-Guë.